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Seit 1908   präsentiert die  Familie GADNER ihre Kollektion von ausgewählten Juwelen und 
Kunstobjekten aus dem 19.Jahrhundert und ART-DECO bis zur Gegenwart. 
 
Diese einzigartige Auswahl besteht aus besonderen Raritäten, die mit Platin, Gold, Brillanten, Edelsteinen, 
Korallen, Jade und Perlen verarbeitet sind. Mit größter Aufmerksamkeit auf  unübertreffbare Qualität und 
Perfektion steht GADNER für höchste Exklusivität. 
 
Die Eleganz der Schönheit und Natur strahlt durch viele der großartigen Kunstwerke, als ob sie zum 
Leben erblühen!  
 

 
 
Since 1908 GADNER’s collection of jewellery pieces and Objets d’Art from the 19th Century, ART-DECO 
to the present time. 
 
This unique store’s enormous inventory includes exquisite items made of gold, turquoise, coral, jade and 
mother-of-pearl. With precise attention to details uncompromising in quality and perfection. 
 
GADNER has long been synonymous of highest quality, refinement and exclusivity. The beauty and nature 
shines through many of the magnificent pins and brooches  at GADNER’s Jewellery 
 
They almost come to life! 
 
 


